

El pulso de la ciudad

La sesión de fotos que sorprendió a todo el mundo

PABLO PORTABALES
pablo.portabales@radiovoz.es

1 Si se trataba de dar visibilidad, lo consiguieron. En la Marina se generó una gran expectación el domingo con una sesión de fotos y vídeos en la que los modelos lucieron prendas del diseñador afincado en A Coruña **Xoaquín Ruiz**. «La sesión fue para fotografiar la nueva colección cápsula, que se llama *Recycling*, hecha con vestidos de varias colecciones anteriores para poder darle una segunda vida y así crear otros vestuarios aportando mi granito de arena al medio ambiente», explica Xoaquín. En la sesión colaboraron las modelos de New Models Galicia **Tania Ferreiro** y **Ángela Teijo**, el fotógrafo **Santi Galán**, Namasté Forever, de Fene, que aportó unos preciosos caniches; Viviale Hair Style, que se encargó del estilismo y el maquillaje; ArtesaNuRa, que puso los complementos artesanales, y, para completar el elenco, **Rosa Echevarría**, fundadora del *wedding pack* solidario Cásate no Camiño. «Cuando me explicaron la idea y vi los diseños, le propuse hacerlo en la Marina porque le pegan mucho. La expectación fue brutal entre los paseantes, los turistas... La gente hasta se hizo fotos con nosotras. Después, nos fuimos a terminar al Palacio de la Ópera y lo vimos publicado en el Instagram de *Voces de A Coruña*. La repercusión es increíble», analiza Tania, la modelo y musa de Xoaquín. Querían llamar la atención y fue un acierto.



Distintos modelos y firmas participaron en una original sesión para el diseñador Xoaquín Ruiz. SANTI GALÁN



Manolo Moledo, acompañado por sus hijas y residentes en el centro DomusVi La Ciudad, donde este hostelero de siempre expone una serie de cuadros para dar rienda suelta a su otra gran pasión, la pintura.

MARCOS MÍGUEZ



Los estudiantes coruñeses Ainhoa Seijo, Juan Brandariz y Juan Jesús Seijas, con los diplomas y premios que les entregó la Asociación de Químicos de Galicia por su brillante expediente en esta materia.

Hostelero y artista

2 Es un genio. Capaz de popularizar un local de hostelería, un plato de comida o triunfar con sus pinturas. Lo último de **Manolo Moledo**

es una exposición de sus últimas creaciones en la residencia DomusVi La Ciudad. «La directora me lo propuso al ver mis obras en el restaurante El Cantoncillo. Cree que es bueno para los residentes, para fomentar su espíritu artístico», destaca Manolo, que ayer posó con sus hijas y algunos de los usuarios de la instalación junto a sus llamativos cuadros. Un coruñés que empezó en el mundo de la hostelería en la zona de la plaza de Vigo, con locales míticos como Agarimo o Crema, hasta que decidió buscar una vida más tranquila en la Ciudad Vieja. «Cuando monté El Cantoncillo fui pionero en el rabo de toro y el arroz con lubricante, que entonces no lo había en casi ningún sitio. Ahora lleva el negocio mi buen amigo Ralf. Empecé a pintar hace 30 años, cuando conocí al pintor **Moncho Lafuente**, y me enganché. Ahora pinto en mi casa. Enseguida me di cuenta de que era algo que se me daba bien, y sigo», destaca sonriente. Manolo tiene mucho arte.

Los mejores químicos

3 La Asociación de Químicos de Galicia organizó un acto con los mejores estudiantes de esta materia. En él entregaron los diplomas a los tres mejores alumnos de cada demarcación universitaria de Galicia y a los participantes en la Olimpiada Gallega de Química. Este curso, el principal protagonista fue **Juan Brandariz Castro**, alumno del IES Eusebio da Guarda, que logró la medalla de plata a nivel nacional. Los otros destacados de nuestra área fueron **Ainhoa Seijo Ferré**, del colegio Montespino, y **Juan Jesús González Seijas**, del IES David Buján, de Cambre. Ahora les toca esperar la mejor nota en la selectividad.



Odontopediatría integral 360



Seoane Romero
CLÍNICA DENTAL

REGALA SONRISAS

Rúa Cantón Grande 5, Piso 1ªA, 15003 A Coruña

www.clinicaseoaneromero.es

☎ 981 22 30 33